

# OPOSISI

## Berkah HUT RI Ke-79, Sebanyak 69 Warga Binaan Rutan Kelas IIB Batusangkar Dapatkan Remisi Umum Kemerdekaan

Linda Sari - [SUMBAR.OPOSISI.CO.ID](http://SUMBAR.OPOSISI.CO.ID)

Aug 17, 2024 - 20:43



*Berkah HUT RI Ke-79, Sebanyak 69 Warga Binaan Rutan Kelas IIB Batusangkar Dapatkan Remisi Umum Kemerdekaan*

Batusangkar=Sebanyak 69 orang Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) Rutan Kelas IIB Batusangkar mendapatkan Remisi Umum Hari Ulang Tahun Kemerdekaan Republik Indonesia (HUT RI) Ke-79 tahun 2024, Sabtu (17/8/24). Berkah peringatan Kemerdekaan turut dirasakan Narapidana di Rutan Batusangkar dengan mendapatkan pengurangan masa pidana yang beragam setelah dinilai telah melaksanakan pembinaan dengan baik.

Gelaran pemberian remisi secara Simbolik terhadap Narapidana Rutan Batusangkar turut dihadiri oleh Bupati Tanah Datar Eka Putra, Kapolres Tanah Datar AKBP Dery Indra, S.I.K., Dandim 0307/TD Letkol Inf. Agus Priyo Pujo Sumedi, Kajari Tanah Datar Anggiat A.P Pardede, Ketua PN Batusangkar Sylvia Yudhiastika, Ketua PA Batusangkar Elmishbah Ase, Sekda, Asisten dan Staf Ahli Bupati, Kepala OPD lingkungan Pemda Kabupaten Tanah Datar dan tamu undangan lain serta jajaran Rutan Batusangkar.

Kepala Rutan Batusangkar Elfiandi dalam laporannya mengatakan Remisi tidak diberikan begitu saja kepada narapidana. Salah satu syaratnya harus mengikuti kegiatan pembinaan di Rutan Batusangkar dengan baik. "Rutan Batusangkar membuat beberapa program pembinaan, diantaranya Pembinaan Kepribadian dan Kemandirian. Untuk diketahui, seluruh WBP di Rutan Batusangkar 100% agama muslim. Pembinaan Kerohanian akan menyesuaikan dengan agama yang dianut masing-masing WBP" jelas Elfiandi.

Selanjutnya Kepala Rutan Batusangkar juga menyampaikan Rutan Batusangkar sudah mengalami Overkapasitas sebesar 394%. "Kapasitas penampungan penghuni sebanyak 35 orang, namun jumlah penghuni Rutan Batusangkar per tanggal 17 Agustus 2024 adalah 138 orang dengan rincian 94 narapidana dan 44 tahanan", ucap Ka.Rutan Elfiandi. Elfiandi juga menyampaikan tindak pidana di Rutan Batusangkar masih didominasi Narkotika sebanyak 60,1 % diikuti Perlindungan Anak sebanyak 19,5%.

Ka.Rutan juga menuturkan besaran remisi terbagi atas 4 yaitu Remisi 1 bulan sebanyak 19 orang, remisi 2 bulan 15 orang, remisi 3 bulan 32 orang dan remisi 4 bulan 3 orang sehingga berjumlah 69 orang.

Ka.Rutan Elfiandi juga tak lupa menyampaikan apresiasi dan harapannya terhadap Pemerintah Daerah Kab.Tanah Datar. "Apresiasi dan terima kasih kami ucapkan terhadap Program Unggulan Daerah yang telah dipersiapkan Pemerintah Daerah dalam menunjang kehidupan warga binaan disini setelah menghirup udara bebas seperti Program Makan Rendang dan Program Layanan Bajak Sawah Gratis serta Progul lainnya. Mengingat sebanyak lebih 80% Warga binaan disini merupakan warga Kabupaten Tanah Datar, tentunya besar harapan kami terhadap keberlanjutan dukungan penuh dari Pemerintah Daerah Kabupaten Tanah Datar terhadap kelancaran dan maksimalnya hasil pembinaan di Rutan Batusangkar agar Warga Binaan dapat diterima kembali ke masyarakat sesuai dengan nilai-nilai Pemasyarakatan yang utuh", pungkasnya.

Sementara Bupati Eka Putra langsung menyerahkan secara simbolik pemberian remisi terhadap 4 orang perwakilan Narapidana didampingi Kepala Rutan Elfiandi. Ia turut menyampaikan sambutan dari Menteri Hukum dan HAM mengenai pemberian Remisi Umum HUT RI Ke-79. "Kepada seluruh narapidana

dan anak binaan yang hari ini mendapatkan remisi dan pengurangan masa pidana, Saya ucapkan selamat. Saya juga mengingatkan agar saudara terus meningkatkan keimanan dan ketaqwaan kepada Tuhan Yang Maha Esa. Jadilah insan yang taat hokum, berakhlak dan berbudi luhur serta insan yang berkontribusi aktif dalam masyarakat”, Ucapnya.

Kegiatan pemberian remisi ditutup dengan menyanyikan lagu Nasional Bagimu Negeri. (syuja/Linda).